

Le Premier ministre cubain effectue une visite gouvernementale dans la province de Mayabeque (+Photo)



Marrero Cruz a exhorté les autorités du territoire à rapprocher les services et les procédures de la population.

de la population. Photo : Capture d'écran/Cubavisión

La Havane, 27 fév (RHC) Le Premier Ministre cubain Manuel Marrero Cruz a effectué jeudi la quatrième visite gouvernementale à Mayabeque, pour vérifier le développement économique et social de cette province de l'ouest du pays.

L'agenda du chef du gouvernement a commencé par l'École Provinciale d'Art Federico Arístides Soto Alejo « Tata Güines », considérée comme « une dette que le territoire avait avec la formation d'étudiants en musique ».

L'institution prévoit d'incorporer les spécialités de danse et d'instructeur d'art en septembre prochain, selon les rapports du gouvernement cubain sur son compte officiel sur le réseau social X.

Aux côtés des autorités ministérielles et provinciales, Mme Marrero Cruz a participé à la remise de prix aux entités et aux travailleurs qui se sont distingués dans le cadre de la rénovation du centre artistique.

Le Premier ministre a également visité le pôle productif Aranguito, qui appartient à l'entreprise agricole Melena.



Le Premier Ministre cubain Manuel Marrero Cruz a effectué jeudi la quatrième visite gouvernementale à Mayabeque, pour vérifier le développement économique et social de cette province de l'ouest du pays.

Il s'est entretenu avec les producteurs Rafael García « Popi » et Yerson García au sujet de leurs cultures, consacrées à la pomme de terre et aux haricots.

Le parc solaire photovoltaïque et la ferme « La Luisa », consacrée à l'élevage de volailles et de porcs, ont également fait partie de la visite.

Le chef du gouvernement a également rencontré des habitants de la communauté « El Guayabal », où vivent 451 personnes, et a pris connaissance des travaux réalisés pour la transformation du quartier, ainsi que des liens avec l'université agraire.

Marrero Cruz a exhorté les autorités du territoire à rapprocher les services et les procédures de la population, et s'est intéressée aux mécontentements des habitants. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/377589-le-premier-ministre-cubain-effectue-une-visite-gouvernementale-dans-la-province-de-mayabeque-photo>



Radio Habana Cuba